

Erfolgreiche Ausbildung auch in schwierigen Zeiten

Bei Helmer und Partner Wirtschaftsprüfungsgesellschaft Steuerberatungsgesellschaft, Heidenheim werden derzeit sieben Auszubildende beschäftigt. Ihr Schul- und Berufsalltag war in den letzten Monaten von der Corona-Pandemie geprägt. Während der ausgefallenen Schultage waren die Auszubildenden im Home-Office, um im Selbststudium den Schulstoff zu erarbeiten. In der Kanzlei wird jedem Auszubildenden ein eigener Mentor zur Seite gestellt. Der Mentor bespricht mit seinem Auszubildenden regelmäßig seinen Wochenarbeitsplan sowie den Schul- und Unterrichtsstoff und ist die Vertrauensperson des Auszubildenden in der Kanzlei. Das große Engagement lohnt sich: Von den sieben Auszubildenden haben zwei einen Preis und vier eine Belobigung erhalten.

Auch im kommenden Herbst beginnt eine Auszubildende ihre Lehre als Steuerfachangestellte bei Helmer und Partner. Ohne die ständige Ausbildung junger Mitarbeiter wäre der Personalbedarf in einem so dynamischen und komplexen Aufgabengebiet wie dem Steuerrecht nicht zu decken.

Auf dem Foto von links: Sousana Gkagkasidou, Carolin Delva, Blerina Stolla, Donika Rexha, Andreas Hartmann, Sabine Braun und Natalia Michalczyk.

Einen Preis erhielten: Frau Sabine Braun und Herr Andreas Hartmann; eine Belobigung: Frau Donika Rexha, Frau Natalia Michalczyk, Frau Carolin Delva und Frau Sousana Gkagkasidou.